



11/1-30
(火)~(水)



紅葉まつり・ライトアップ
📍 花貫溪谷

県内外から多くの観光客約6万人が来訪し、日中は紅葉狩り、夜は3年ぶりとなった紅葉ライトアップで、秋ならではの絶景を楽しみました。



11/23
(水・祝)



市民音楽祭
📍 文化会館

合唱・演奏・ダンスなど19団体の参加による音楽祭が3年ぶりに開催されました。参加者は日頃の練習の成果を存分に披露しました。



11/27
(日)



**「赤水図」を教材とする
出張授業報告会**
📍 文化会館

市内中学校で授業を行った^{うらべ}卜部勝彦日本大学教授から、赤水図を教材とする地理教育について報告がありました。馬場章元東京大学教授からも講話があり、赤水図の価値を楽しく学ぶ機会となりました。



12/3
(土)



ちょこつと里山そば打ち体験
📍 上君田生活改善センター

君田産常陸秋そばを使用したそば打ちに挑戦しました。コツを教わりながら、自分たちで打ったそばを美味しくいただきました。



12/3
(土)



MamaのためのYogaTime
※女性活躍推進事業
📍 古民家カフェ HANA

3児のママでトリマー・ヨガインストラクターの高橋涼海氏を講師に迎え、いつも頑張るママの身体と心をヨガでほぐし、リフレッシュしました。



12/15
(木)



損保ジャパン(株)と包括連携協定を締結
📍 市役所

緊密な相互連携・協働活動を推進し、市民サービスの向上や地域活性化を目的として、損害保険ジャパン株式会社と市は協定を締結しました。

地域おこし協力隊の 高萩生活

空き家探しから始まり、バタバタと駆け抜けた3年間でした。多くの人との出会いや支えがあり、地域の優しさがあったからこそここまで続けてこれました。

DIY・事業の始め方・イベント開催などを経験でき、さまざまなことを学べたので、これからの活動に生かしていきたいです。

今後は高萩市を離れてしましますが、茨城の魅力を伝えるべく、高萩市や各地で自然を生かしたイベントを開催していく予定です。ぜひご参加ください。これまでの繋がりや新しい出会いを大切に、これからも精進していきます。

3年間本当にありがとうございました。

岸 風花



3年間の任期満了となりました



私は、3年間で地域貢献と自己実現のために、どれだけのことができるのかを考えて行動してきました。

地域の認知度向上のため、里山の豊かさを生かしたサウナ事業では、1年間で約2,000人が下君田を訪れました。

最終目標であった「空き家を利活用した宿泊施設づくり」はコロナの影響もあり、次の課題へと持ち越します。

ゼロからスタートした高萩市での活動は、たくさんのお会いをもたらし、私の人生を豊かなものにしてくれました。身近で支えてくださった市民・下君田地区の皆さまのお陰です。まだまだ至らぬ点も多くご迷惑をおかけすることも多いかと思いますが、今後もよろしくお祈いします。

山形 実和

お仕事 魅力紹介



身近にお花を、生活に安らぎを

高萩協同病院近くにある花屋STYLEdeSTYLEは、従来の花屋さんのイメージとは異なり、店内に生花がありません。平成26年7月に創業し、コロナ以前から注文は主にオンラインで受けています。注文に合わせて仕入れるため、花の鮮度は保証済です。

「1人1人の好みに合わせたカクテルのように花を提供できたら」との思いから、店名とロゴを決めたそうです。東京の花屋に勤めながらフラワーデザイナーの資格や審査員資格を取得。その後、ベンチャー企業で花屋の立ち上げやプロデュース、マネジメントを経験した代表の作山さん。

今後は「LINEシステム構築などデジタルの面でも地域活性化に貢献したい」と意欲的です。



株式会社 STYLEdeSTYLE

代表：作山 太一

住所：上手網1570

TEL：44-8150

HP：http://www.styledestyle.com

